

Se realizó instancia de coordinación con servicios públicos

Activan mesa de influenza aviar por nueva alerta del virus



Se destacó que no ha habido contagios en esta oportunidad.

La dirección regional del Servicio Agrícola y Ganadero informó que en las próximas semanas se convocará a una reunión con los municipios y el sector privado.

Para dar a conocer la situación sanitaria mundial en relación al virus de influenza aviar y las acciones de vigilancia sanitaria en todo el territorio nacional, en especial en Biobío, el director regional del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), Roberto Ferrada convocó a los integrantes de la Mesa Regional de IAAP pública a una reunión de coordinación.

Ferrada precisó que dada la compleja situación que presenta esta enfermedad en varios países del hemisferio norte nuestro servicio ha elevado el nivel de alerta de influenza aviar a preventiva y aclaró que "Chile continúa libre de este virus en aves de corral, el

que está presente en aves migratorias que actualmente llegan desde el hemisferio norte, lo cual aumenta el riesgo de contagio, por lo que es fundamental que las personas propietarias de aves extremen las medidas de bioseguridad, evitando cualquier contacto con aves silvestres migratorias".

Entre las medidas de bioseguridad obligatorias establecidas por el SAG a quienes crían de aves de corral, están mantenerlas siempre en un lugar protegido (gallinero), aislado aves silvestres y otros animales. Además, deben asegurarse de que el agua y los alimentos no provengan de fuentes o tenga contacto con aves silves-

tres, usar ropa exclusiva para el manejo de las aves, desinfectar el calzado, lavarse las manos antes y después de manipularlas y mantener limpios los alrededores del gallinero.

En la primera sesión de esta instancia participaron representan-

tes de la Delegación Regional Pre-sidencial, seremis de Agricultura, Economía y Salud, Senapred, Ser-napesca, Conaf, Indap y la Arma-da de Chile. En las próximas se-manas se convocará a una reu-nión con los municipios y el sec-tor privado.

Chile se encuentra libre de in-fluenza aviar en aves de corral desde agosto de 2023. El último evento de esta enfermedad tuvo impacto, ya que afectó a más de 100.000 aves silvestres pertene-cientes a 52 especies, 175 estable-cimientos de aves de traspatio, 12 establecimientos de aves comer-ciales, de los cuales 3 se encontra-ban en la comuna de Florida.

12

establecimientos de aves comerciales fueron afectados por la enfermedad en 2023, tres de ellos locales.